

# MITTEndrin.

Aktuelle Informationen des  
CDU-Ortsverbandes Sulzbach-Mitte

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sulzbach liegt uns am Herzen. Sulzbach ist unsere Heimat, deswegen engagieren wir uns hier vor Ort für die Zukunft unserer Stadt. Wir möchten Sie über unsere Arbeit in der Innenstadt informieren und auch unsere Arbeit im Stadtrat darstellen. Wir wollen unsere Stadtmitte gemeinsam mit Ihnen gestalten und freuen uns über Ihre Impulse und Anregungen.

Für den Vorstand der CDU Sulzbach-Mitte  
Alexander Szliska  
Vorsitzender

Folgen Sie uns auch in den sozialen Medien oder besuchen Sie unsere Webseite: [www.cdu-sulzbach.de](http://www.cdu-sulzbach.de)



@cdusulzbachsaar



@cdu\_ov\_sulzbach

## Ihre Ansprechpartner in der Innenstadt:



**Volker Jakobs**

[volker.jakobs@t-online.de](mailto:volker.jakobs@t-online.de)



**Alexander Szliska**

[a.szliska@web.de](mailto:a.szliska@web.de)



**Kristina Gantner**

[kristina-gantner@t-online.de](mailto:kristina-gantner@t-online.de)

### Fördern und Fordern statt Verbote - Infoveranstaltung zum Thema Heizen

Das geplante Heizungsgesetz der Ampel-Bundesregierung beschäftigt die Bürgerinnen und Bürger und führt zu vielen Unsicherheiten. Als Ortsverband haben wir uns des Themas angenommen und am 15. Juni im Rahmen einer Podiumsdiskussion interessierte Bürgerinnen und Bürger eingeladen, ihre Themen und Probleme vorzubringen. Als Experten standen Ralph Schmidt, Vorsitzender der Gebäudeenergieberater im Saarland und unser Bürgermeister Michael Adam zur Verfügung, der insbesondere die kommunale Wärmeplanung näher beleuchtete. Vielen Dank an die über 30 interessierten Gäste für ihre Teilnahme und ihren Beitrag.



### Austausch mit der Gemeinwesenarbeit der Caritas

Die Situation in der Innenstadt, insbesondere am Ravanusa-Platz bewegt die Bürgerinnen und Bürger gerade in der Innenstadt und hat zuletzt auch zu einem Maßnahmenkatalog des Stadtrates geführt. Als Ortsverband wollen wir mit den Beteiligten vor Ort ins Gespräch kommen und trafen uns daher mit der Gemeinwesenarbeit der Caritas in der Sulzbachtalstraße. Frau Schäfer und ihr Team stellten uns die Angebote und Konzepte der Gemeinwesenarbeit vor und schilderten uns ihre Erfahrungen mit der Anwohnerschaft in der Sulzbachtalstraße. Wir danken für die vielen interessanten Informationen und bleiben am Thema dran.



### Landesausschuss der CDU Saar zum Start in die Kommunalwahlkampagne

Die CDU Saar hat am 18. Juli im Bürgerhaus in Dudweiler ihre Kampagne zur Kommunalwahl 2024 vorgestellt. Mit neuem Design und dem neuen Slogan „Da. Für Euch. Fürs Saarland“ wird die CDU Saar in den kommenden Wahlkampf gehen. Der neue Slogan drückt das aus, wofür auch wir als CDU vor Ort in Sulzbach stehen: Wir sind da für die Menschen in unserer Stadt. Die Menschen können sich auf ihre CDU verlassen und uns jederzeit ansprechen. Wir stehen für ein klares Profil und wollen die Bürgerinnen und Bürger mit unseren Inhalten und Kandidaten am 09. Juni 2024 von uns überzeugen.



**CDU vor Ort am**

**21. September 2023**

**17:30 Uhr**

**Wohngebiet Zu den Sechs Eichen**

**Eine Information des CDU-Ortsverbandes Sulzbach-Mitte**

**Vorsitzender: Alexander Szliska**

**E-Mail: a.szliska@web.de**